



## “Reconociendo su grandeza”

### Más Cerca de Dios

Por: Pr. Natanahel Benítez Felipe/Asociación Olmeca – sábado 12 de octubre

#### Sugerencias

- Colocar en la plataforma la decoración en relación al santuario, o proyectar una imagen del santuario terrenal, hasta dónde sea posible, ubicar el título del programa en el centro del escenario, que los participantes puedan vestirse acorde a los tiempos bíblicos, en cada participación, los participantes deberán traer en sus manos un letrero o una cinta, para presentar los títulos o la forma en que reconocemos la grandeza de nuestro Dios, el programa está inspirado en el santuario.
- El pueblo de Dios manifestaba y reconocía todo su amor y gratitud hacia Dios, de la misma manera hemos de estar cerca de Dios, reconociendo su grandeza.

#### Servicio de canto (8: 45 – 9:00) ALABANZA

En el contexto del Antiguo Testamento y el santuario, se utilizaban varios instrumentos musicales en la alabanza y la adoración a Dios. Estos instrumentos desempeñan un papel importante en la música litúrgica y en la adoración en el templo y en el tabernáculo. Algunos de los instrumentos que se usaban en los servicios del templo, así como en ocasión del traslado del arca a Jerusalén se describen sistemáticamente como arpas, liras, trompetas y címbalos (1 Crón. 15:16, 19-22, 28; 16:5, 6; 25:1-6; 2 Crón. 5;7)

La alabanza es uno de los elementos esenciales para acercarnos a la presencia de Dios, hoy más que nunca necesitamos acercarnos a su presencia. Cantemos con gratitud y júbilo.

Himno #1 “Cantad alegres al Señor”, #4 “Alabanzas sin cesar”.

#### Himno – ADORACIÓN

La Adoración: Es la manera por la cual nos acercamos a la presencia Dios, y exaltamos su nombre y se reconoce su grandeza, su poder y sus atributos. Adoremos con gozo su grandeza y bondad entonando el himno# 32 “Nos reunimos en tu santuario”.

#### Introducción – ACCIÓN DE GRACIAS

El santuario de Dios tiene una gran importancia en la fe adventista y cristiana de la relación con Dios. Porque es un Lugar de encuentro con Dios: El santuario era considerado el lugar donde la presencia de Dios habitaba de manera especial entre su pueblo. Era un lugar donde los adoradores podían acercarse a Dios, buscar su rostro y experimentar su presencia de manera más cercana. De igual manera, el santuario tenía un profundo simbolismo espiritual. Los elementos y rituales del santuario, como el altar de los sacrificios y el Lugar Santísimo, representaban aspectos importantes de la relación entre Dios y la humanidad, como el perdón de los pecados, la reconciliación y la adoración. También servía como un lugar de enseñanza religiosa. Los sacerdotes y levitas explicaban los rituales y significados a los adoradores, lo que contribuía a la comprensión de la fe y la práctica religiosa. El santuario era el centro de la adoración del pueblo de Israel. Los sacrificios, las ofrendas y las oraciones se llevaban a cabo en el santuario como expresiones de adoración y servicio a Dios. Para los cristianos, el santuario también tiene un significado profético. Se ve como un tipo o sombra de la obra redentora de Cristo. Jesús, como el Sumo Sacerdote y el Cordero de Dios, cumplió las figuras y los rituales del santuario al ofrecerse a sí mismo como sacrificio por el pecado y permitimos acercarnos a Dios a través de Él. El Nuevo Testamento hace referencia a conceptos y simbolismos relacionados con el santuario, destacando la importancia de Cristo como nuestro Sumo Sacerdote y la idea de que los creyentes son el "templo" de Dios, donde su Espíritu Santo mora.

En resumen, el santuario de Dios es importante porque sirve como un lugar de encuentro con Dios, un símbolo de verdades espirituales, un centro de adoración y un medio de instrucción religiosa.



Además, para los cristianos, el santuario tiene un significado profético y una conexión con la obra redentora de Jesucristo. Reconozcamos su grandeza

### **A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30**

#### **Bienvenida – PROMESA DE SU PRESENCIA**

Apreciados hermanos y hermanas en Cristo. Es un gozo darles la bienvenida a nuestra Escuela Sabática de hoy, en la cual exploraremos un tema de profundo significado en nuestra fe cristiana: "El Santuario de Dios". Estamos reunidos aquí para aprender, adorar y crecer juntos en el conocimiento de la Palabra de Dios.

El concepto del santuario tiene una presencia significativa a lo largo de las Escrituras, y en este día especial, nos sumergiremos en su significado espiritual y cómo nos acercamos a Dios. El santuario es mucho más que un lugar físico; es un símbolo poderoso de la presencia de Dios en nuestras vidas. Que este tiempo de estudio y adoración nos acercamos aún más a nuestro Señor y Salvador, y que salgamos de aquí fortalecidos en nuestra fe y compromiso de vivir de acuerdo con Su voluntad. ¡Bienvenidos nuevamente a esta Escuela Sabática, y que Dios nos guíe en este viaje espiritual juntos!

#### **Himno de alabanza – HONOR A SU GRANDEZA**

Himno #32 "Nos reunimos en tu santuario"

#### **Lectura bíblica – SEGURIDAD ESPIRITUAL**

Éxodo 25:8-9 (NVI): "Harán un santuario para mí, y yo habitaré en medio de ellos. Hazlo de acuerdo con el modelo que te mostraré". Este pasaje resalta la importancia del santuario como un lugar donde Dios mora en medio de su pueblo. A través de la construcción y el uso del santuario, Dios desarrolló una forma especial de comunión con los israelitas en el Antiguo Testamento. De igual manera hoy podemos acercarnos confiadamente al trono de la gracia.

#### **Oración de rodillas – COMUNIÓN CON DIOS**

Las oraciones se realizaban en el santuario, principalmente como una forma de comunicación directa con Dios y de buscar su presencia, perdón y orientación, era considerado el lugar donde la presencia de Dios habitaba de manera especial. La oración permitía a los adoradores acercarse a Dios y buscar una relación íntima con Él. De la misma manera, hoy buscaremos la presencia de Dios, con humildad y seguridad...

#### **Nuevo horizonte – SOBERANÍA DE DIOS**

El santuario proporcionaba un ambiente sagrado y reverente que ayudaba a los adoradores a sentirse más cerca de Dios y a experimentar su santidad y majestuosidad. Al seguir los rituales y las prácticas prescritas en el santuario, los adoradores tenían la seguridad de que estaban cumpliendo con las expectativas religiosas y recibiendo el perdón de Dios. Veamos cómo avanza la obra de Dios, a través del nuevo horizonte.

#### **Himno de alabanza o canto especial – DEVOCIÓN Y GRATITUD**

Ir al santuario era una oportunidad para adorar a Dios y expresar gratitud por sus bendiciones y misericordias. Los salmos y cánticos de alabanza se cantaban en el santuario como una forma de adoración. De igual manera hoy debemos de adorar con devoción y gratitud el gran nombre de nuestro Dios. Cantemos el himno # 7 "Oh Dios, mi soberano Rey".

#### **Misionero mundial – SEGURIDAD EN EL FUTURO**

En la perspectiva cristiana, el santuario tiene una conexión profética con la obra redentora de Jesucristo. Jesús cumplió las figuras y los rituales del santuario al ofrecerse como el Cordero de Dios y convertirse en nuestro Sumo Sacerdote.



En el cristianismo, la idea del santuario físico ha evolucionado hacia la creencia de que los creyentes son el "templo" de Dios y que pueden acercarse directamente a Él a través de Jesucristo. Escuchemos el relato misionero.

### **Informe secretarial – SEGURIDAD DE SU DIRECCIÓN**

En última instancia, la importancia del santuario de Dios radica en su papel como un lugar y un concepto que facilita la relación entre Dios y la humanidad, fomenta la adoración y la comunión con Dios, y simboliza las verdades espirituales fundamentales de la fe. Ya sea en el Antiguo Testamento o en la fe cristiana, el santuario sigue siendo un símbolo de búsqueda espiritual y cercanía a Dios. Cuando crecemos en el estudio de la biblia y la lección de escuela sabática, es porque nos acercamos a Dios. Escuchemos el informe.

### **Repetición del versículo para memorizar de la semana – SEGURIDAD DE SU PALABRA**

El santuario es la revelación de Cristo y su obra redentora; es la historia del evangelio. La persona de Cristo está gloriosamente entretejida en el tabernáculo construido por Moisés, desde la Shekinah en el arca del pacto en el lugar santísimo, hasta el cordero que era sacrificado en el altar del holocausto. Es a través del maravilloso diseño del santuario que Dios quiere explicarnos cómo maneja Él, el problema del pecado, cómo es que nos perdona y cómo es que nos convierte en personas santificadas para poder vivir con él por la eternidad. Vayamos seguros al estudio de nuestra lección porque nuestra seguridad es Cristo Jesús...

#### **B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10**

Confraternización y registro de tarjeta  
Repaso de la lección

#### **C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45**

Capacitación Primero la Misión  
Crecimiento Integral  
Clausura de Escuela Sabática

### **Himno final**

Entonemos el himno #55 “Grande, Señor, es tu misericordia”.

### **Conclusión – RECONOCIENDO SU GRANDEZA**

El santuario de Dios, tanto en la tradición judía del Antiguo Testamento, como en el contexto cristiano, tiene una profunda importancia espiritual y simbólica. Este lugar sagrado representa la búsqueda de la relación con Dios, la búsqueda del perdón de los pecados y la experiencia de su presencia divina. La relación entre Dios y la humanidad, fomenta la adoración y la comunión con Dios, y simboliza las verdades espirituales fundamentales de la fe. Ya sea en el Antiguo Testamento o en la fe cristiana, el santuario sigue siendo un símbolo de búsqueda espiritual y cercanía a Dios.

Si la iglesia del Señor puede estar cerca de su presencia y reconocer su grandeza, con seguridad estaremos más cerca de Dios, quien es nuestra seguridad y esperanza.

### **Oración final – SEGURIDAD DE SU PRESENCIA**

El santuario fue hecho para que Dios pudiera habitar en él. Él quiere morar con nosotros (Juan. 1:14); a causa del pecado y la rebelión, el hombre no podía ver a Dios ni mantener una comunicación directa con él. Así que, a través del servicio del santuario, Dios podía acercarse y morar entre ellos, de esta manera, el pueblo de Israel podría comprender más plenamente quién era Dios y cómo es Él realmente. Oremos.